



八代小学校学校だより
平成29年

八代小の子ども



やさしい心をもつ子ども
強い心をもつ子ども
思慮深い子ども
労を惜しまぬ子ども

未来の創造プロジェクト 研究発表会 お世話になりました

11月17日には、遠くは愛媛県、香川県から、県内外の多数の教員の参加による研究発表会を実施することができました。参加したアンケートには、不易であるこれまでの学習指導に加えて、ICTの活用によるアナログとデジタルの融合した授業を參觀することができたなど、本校のこれまでの取組を紹介することができました。

研究発表会を開催するにあたり、道路の案内等、PTAの皆様には様々な面でご協力をいただきましたことに感謝いたします。

なお、この取組を今後も更に充実させ、よりよい指導につなげていきたいと考えています。



わくわく集会

12月10日、わくわく集会を実施しました。低学年のかわいい歌声、中学年による迫力のある歌声、高学年による質の高い発表等、入学して6年生に至る子どもたちの成長の様子、指導の積み重ねを感じていただけたのではないかと思います。

6年生はこれまでの感謝の思いをメッセージで伝えました。講評でもお話し



しましたが、あのような強い思いを持つためには、1年生からの指導の積み重ねが必要です。

今の学年でしっかりと身に付けておくべきこと、指導していくべきこと、これらを踏まえながら学校とご家庭が力を合わせてお子様の指導に当たっていくことが大切だと思っています。

時には厳しい指導もあるかもしれませんが、すべては子どもの成長のために。

白鳥祭

わくわく集会と合わせて、PTA主催による白鳥祭が実施されました。

白鳥祭では住民自治協議会青少年部によるカレー丼の販売、本校PTAOB会によるフランクフルトの販売、そして婦人会によるぜんざいの販売も行われ、たくさんの方々のご支援をいただきました。

PTA役員さんによる様々な体験活動も数か月前から協議がなされ、本校の子どもたちは、多くの方々に支えられています。

ご協力をいただきました皆様に心から感謝いたします。



八代校区住民自治協議会青少年部OB・OG会 年間の様々な行事でご支援をいただいているOB・OG会の皆様から本校の子どもたちのためにご寄付をいただきました。本校の子どもたちのためにご苦勞とご支援をいただいております。心から感謝申し上げます、ご紹介いたします。

行事予定は、本校HP (<http://es.higo.ed.jp/yatsue/>) でもご確認ください。